

## Die verschwundene Familie

- NARRATOR Hier ist Judith, ein normales Mädchen aus einer normalen Familie.
- POLICE OFFICER Weißt du, warum du heute hier bist?
- JUDITH Ja, um über meine Familie zu sprechen.
- NARRATOR Ein Polizist will Antworten.
- POLICE OFFICER Erzähl mir von deiner Mutter.
- JUDITH Also meine Mutter und ich kommen sehr gut miteinander aus. Sie ist immer nett, manchmal großzügig aber nie egoistisch.
- NARRATOR Ihre ganze Familie ist verschwunden.
- POLICE OFFICER Erzähl mir von deinem Vater.
- JUDITH Er ist kaum da. Aber ich liebe ihn noch, weil er oft lustig und meistens süß ist.
- NARRATOR Die Zeit läuft.
- POLICE OFFICER Und wie ist dein Bruder? Was für ein Typ ist er?
- JUDITH Er war ekelhaft und ist mir immer auf die Nerven gegangen!
- POLICE OFFICER Er *war* ekelhaft? Wo sind sie Judith?
- NARRATOR Weiß sie mehr, als sie sagt? Hat Judith Schuld? Schauen Sie 'Die verschwundene Familie' und finden Sie das heraus. Jetzt im Kino.

## Translation

### The Missing Family

- NARRATOR This is Judith, a normal girl from a normal family.
- POLICE OFFICER Do you know why you are here today?
- JUDITH Yes, to talk about my family.
- NARRATOR A police officer wants answers.
- POLICE OFFICER Tell me about your mother.
- JUDITH Well, my mother and I get on very well together. She is always kind, sometimes generous but never selfish.
- NARRATOR Her entire family has disappeared.
- POLICE OFFICER Tell me about your father.
- JUDITH He is hardly around. But I still love him because he is often funny and generally sweet.
- NARRATOR Time is ticking.
- POLICE OFFICER And what's your brother like? What type of person is he?
- JUDITH He was disgusting and always got on my nerves!
- POLICE OFFICER He was disgusting? Where are they Judith?
- NARRATOR Does she know more than she is saying? Is Judith guilty? Watch 'The Missing Family' and find out. In cinemas now.